



Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

## Morales afirma que se ha salvado al Ayuntamiento de 22 millones de deuda

**PUENTE GENIL 20/07/2016** 

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, compareció ayer con todo su equipo de gobierno (14 concejales) para responder al reciente balance que de la gestión socialista realizaron los tres ediles de IU, a los que llamó «nuevas generaciones comunistas». Así, frente al supuesto «milagro económico» que el Gobierno del PSOE había obrado después de encontrarse en «bancarrota» el Ayuntamiento en 2011 (según declaró el portavoz de IU, Jesús David Sánchez), el regidor local informó que se encontró con un Ayuntamiento que «debía más de 22 millones de euros, pagaba a dos años y tenía un déficit de más de 4 millones». Por lo tanto «lo que ha habido es una gestión sensata por parte del PSOE y un esfuerzo de la ciudadanía». El PSOE tuvo que subir los impuestos «cifra que permitió IU, que se abstuvo, y el PP votó en contra», rememoró Morales.

Sobre la gestión de Sodepo, Morales rechazó las críticas de IU por un déficit de 43.000 euros en el último ejercicio, la primera cifra negativa en las cuentas de la Sociedad de Desarrollo. Aunque confirmó ayer la cifra, el alcalde la justificó «porque hemos mejorado las retribuciones de las trabajadoras de la ayuda a domicilio» y «porque han disminuido los ingresos por la zona azul».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

GRAVE INTERRUPCIÓN DEL SERVICIO

#### La Cañada de la Plata vuelve a tener agua

Un centenar de viviendas estuvieron 3 días sin suministro

G.C 20/07/2016

Los vecinos de la urbanización Cañada de la Plata, de Puente Genil han pasado en torno a tres días sin suministro de agua hasta el restablecimiento del servicio la tarde del lunes. El alcalde de la localidad, Esteban Morales, explicó que la empresa concesionaria, Acualia, les comunicó que el viernes por la tarde-noche se rompió el motor que impulsa el agua al depósito que surte a la urbanización, y que se sitúa en la loma, almacén que se encarga de distribuir el agua a la urbanización.

Según la información facilitada por Acualia al regidor local, hasta el lunes no pudieron sustituirlo por uno nuevo. Desde el Ayuntamiento «van a estudiar la capacidad de respuesta que está teniendo la empresa ante estas averías». Así, se le ha solicitado un informe detallado sobre lo ocurrido en la Cañada. Los vecinos más afectados fueron los que no disponían de aljibe, si bien la mayoría de ellos contaban con este depósito de agua para ocasiones puntuales de emergencia, lo que les permitió paliar al principio el desabastecimiento

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

### La avería de un motor deja sin agua a 300 vecinos de Cañada de la Plata

La incidencia ha dejado sin servicio a la urbanización durante casi cuatro días El alcalde espera una informe y lamenta la falta de una respuesta rápida por la empresa concesionaria

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 19.07.2016 - 05:01

Todo el fin de semana sin agua potable y con unas temperaturas más que elevadas. Es lo que ha ocurrido en Puente Genil, en concreto, en la urbanización Cañada de la Plata, donde han estado tres días sin poder abrir los grifos. Una avería que ha dejado a unos 300 vecinos de esta zona de Puente Genil sin suministro de agua potable, tras la rotura del motor de la bomba impulsora que posibilita que el líquido elemento llegue hasta el pequeño depósito situado en la parte alta de esta zona residencial de la localidad.

Ante esta incidencia, Aqualia -empresa concesionaria del servicio de agua en la ciudad- ha reconocido que se había detectado un "funcionamiento anormal" del motor y anunció que se estaba trabajando en una solución que permitiera restablecer el suministro lo antes posible. Pero lo que parecía un problema puntual que se resolvería con relativa brevedad, se fue agravando ante las dificultades para encontrar recambios de características similares, una cuestión que finalmente quedó solventada en la mañana de ayer, con la instalación de una nueva bomba y el anuncio de que en cuestión de horas el agua volvería a llegar, primero al depósito de la urbanización, y posteriormente, a las viviendas de los residentes.

La situación también ha despertado la indignación de los vecinos de la Cañada de la Plata, que han echado en falta más información sobre los motivos del corte de agua y han mostrado su malestar ante la tardanza en resolver en problema. "Los problemas comenzaron el pasado martes, cuando empezamos a notar la disminución de la presión con la que salía el agua, y ya el fin de semana todo se agravó", detalló ayer uno de los residentes a el Día. El mismo reconoció también que "la suerte es que muchos habíamos llenado nuestros aljibes en previsión, pero ya el sábado y domingo muchas familias tuvieron que recurrir a sus propios medios para hacer acopio de agua".

Ante esta incidencia, el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), anunció ayer que solicitará a Aqualia un informe técnico sobre los motivos de la avería. El alcalde se mostró bastante crítico con la actitud de la empresa e indicó que "una vez que tengamos ese informe con los motivos que han provocado la rotura y con información sobre el sistema que han instalado y las decisiones adoptadas, valoraremos este tema". No obstante, incidió en que "si bien entra en el día a día de la normalidad el hecho de que se pueda romper un motor que funciona a pleno rendimiento por su propio uso, también debemos revisar que la capacidad de respuesta de la empresa que suministra el agua potable en Puente Genil no puede ser de cuatro días". "Hay que ver cuáles han sido las razones de la tardanza, si ha habido posibilidades de establecer medios alternativos, si era tan difícil de localizar ese nuevo equipo... en fin, entiendo que para un particular eso es complicado, pero no tanto para ellos, que son los profesionales", sentenció el regidor.





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto90

www.andaluciacentro.com

# El alcalde de Puente Genil anuncia inversiones para renovar la red de abastecimiento de agua

Martes, 19 Julio 2016 19:00 Redacción Ángeles Costa

El alcalde de Puente Genil anuncia inversiones para renovar la red de abastecimiento de agua El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), ha anunciado inversiones para renovar la red de abastecimiento de agua y evitar las continuas averías y roturas de las infraestructuras. El regidor reconoce que el nuevo depósito ha venido a solventar los problemas de presión que sufría la población, sin embargo, ahora queda actuar sobre las conducciones, cuyo estado de obsolescencia provoca numerosos problemas. Así pues, el alcalde sostiene que hay que hacer una programación con las actuaciones a ejecutar e ir dotándolas económicamente. Esto, aclara, hay que abordarlo al margen del modelo de gestión del agua.

Este pasado fin de semana la rotura de una bomba ha dejado sin suministro a la urbanización de la Cañada de la Plata durante tres días. Los vecinos recuperaron el abastecimiento este pasado lunes, 18 de julio, pero el alcalde le ha pedido explicaciones a Aqualia, empresa concesionaria del servicio, porque entiende que se ha demorado en exceso la solución a los vecinos afectados.

Morales ha informado que está muy avanzado el proyecto para dar agua potable a la aldea de Los Arenales mediante un proceso de potabilización del agua del pozo que hay en la zona. También en la aldea de Puerto Alegre, en la zona de El Rabanal, se hará algo parecido.



www.minuto90.com

### La campaña de abonos del Ángel Ximénez, a buen ritmo

19 de julio de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El presidente asegura que la venta subirá en los próximos días ante la ilusión creada por los fichajes La campaña de abonados del Ángel Ximénez Puente Genil sigue abierta y según ha manifestado el presidente del club, Mariano Jiménez, va tal y como esperaban desde la junta directiva. En este sentido, Jiménez ha indicado que "la afición valora los fichajes que hemos hecho", por lo que ha añadido que en los próximos días se espera un incremento de la venta de los carnets, cuyos precios oscilan entre los 125 y los 65 euros.

Un aspecto que sí está siendo destacado con respecto a otras temporadas es del apoyo del pequeño y mediano comercio de Puente Genil a través de una iniciativa comercial que permite a los establecimientos de la localidad apoyar al club con cantidades económicas cerradas (30, 50 y 150 euros dependiendo de la categoría) y que está dando buenos resultados. En cuanto a la pretemporada, podría estar cerrada la fecha para el enfrentamiento entre el cuadro de Quino Soler y el Córdoba de Balonmano, que se disputaría el miércoles 17 de agosto en el Miguel Salas.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

minuto 90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

# Carraña: "Creo que hay plantilla para conseguir grandes cosas"



El lateral derecho de La Rambla ha sido la última incorporación del cuadro rojinegro

19 de julio de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

Alfonso Luque "Carraña" cerró el capítulo de fichajes del Salerm Puente Genil para su debut en la División de Honor que arrancará el 4 de septiembre. Los rojinegros, que volverán al trabajo en apenas una semana, parten con la ventaja de contar con un bloque fuerte que ha logrado éxitos en las dos últimas campañas y a la que hay que añadir la incorporación de cuatro jugadores que mejoran

significativamente el plantel que dirigirá el pozoalbense Juanmi Puentenueva.

Carraña es un joven carrilero derecho de 22 años que procede del Écija Balompié, club al que llegó el pasado invierno tras salir, como el portero del cuadro pontanés y uno de los mejores amigos del defensor, Cristian Agredano, del Lucena Club de Fútbol. El jugador rambleño, que contaba con ofertas de equipos de Tercera División, ha comentado que "es mejor bajar un escalón para subir dos que estancarte, y en Puente Genil hay un proyecto del que me han hablado muy bien, está cerca de casa, y creo que hay plantilla para conseguir el objetivo que al menos yo me planteo, que es el del ascenso".

Sobre su rápida incorporación al conjunto rojinegro, Carraña ha reconocido que "una reunión y una conversación con jugadores como Cristian Agredano fueron suficientes para convencerme de que aquí puedo crecer como futbolista". Asimismo, añade que tiene ganas de ponerse a las órdenes del entrenador, de coger la forma y empezar a tope la pretemporada. También ha tenido palabras para opinar acerca de la categoría, que "está compuesta por buenos equipos, ya que por ejemplo Conil, San Juan y Roteña han descendido y han vencido a rivales que han jugado play-off de ascenso a Segunda B, por lo que intuyo que será una categoría muy bonita para jugar".

Por otra parte, Carraña se define como un lateral derecho agresivo, polivalente y al que le gusta jugar de central. Aunque también le gusta sumarse al ataque cuando puede y tener la parcela defensiva bien cubierta".





Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



### El primer amistoso del Ximénez será el 16 ó 17 de agosto

Quino Soler perfila jugar ante el ARS o el Cajasur antes de viajar a Cantabria y de la presentación ante la afición del 26 frente al BM Guadalajara



David Jurado 19/07/16 15:27

El Ángel Ximénez ya tiene perfilado su calendario de amistosos para su pretemporada, en la que se presentará ante su afición el Puente Genil el viernes 26 de agosto frente al BM Guadalajara, en el que será su cuarto partido de preparación estival. Con todo, los pontanenses, que iniciarán su pretemporada el 1 de agosto, abrirán su ciclo de partidos el martes 16 o miércoles 17 ante el CajaSur Córdoba o ARS, según ha informado su técnico, Quino Soler.

Posteriormente, dos días después se desplazará hasta Cantabria para jugar un triangular con motivo del Torneo Ciudad de Santander, en el que se medirá al Gijón Jovellanos, conjunto de la División de Plata como el CajaSur, y al Go Fit Sinfín, organizador del torneo y rival directo por la permanencia en la Liga Asobal Bauhaus.

A la semana siguiente llegaría el citado encuentro ante los alcarreños, para el 3 de septiembre jugar la final de la Copa Andalucía que le medirá al ganador de la eliminatoria previa que disputarán Zumosol ARS de Palma del Río y Cajasur Córdoba.

Así que serán cinco los partidos de preparación, que para Soler son "la cifra correcta", porque "el máximo serían siete", pero esa cifra no la ve dado que "hay que dar muchos minutos a todos los jugadores nuevos y se trata de hacer un equipo", un propósito que "sólo se consigue entrenando mucho y cuanto más juegues menos entrenas", ha concluido.

GABINETE DE PRENSA C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es